



歌声が会場に響いた「校内音楽会」

子育てや夏休みに向けて「地区別懇談会」

学年の特色を生かした「校内音楽会」

6月13日(水)3・4校時に「校内音楽会」を行いました。今年度は、1・2年生の学年部、3年生は単独、4～6年生は3学年による発表となり、それぞれの学年の発達段階やその学年の持つ特色を生かしての演奏となりました。

1年生は初めての音楽会でしたが、2年生のリードのもと落ち着いて、斉唱したり、合奏したりできました。



3年生は、単独での発表と緊張度も高かったと思いますが、先生とリコーダーのキャッチボールや部分二部合唱を取り入れた歌声を発表してくれました。



4～6年生は、本校の合唱の伝統を受け継ぎ、素晴らしい歌声を会場に響かせてくれました。特に、「出発」という曲は、かなり難易度が高く苦心しましたが、見事に練習の成果を発揮してくれました。その歌声を15日(金)の「町内音楽会」でも披露しました。これから8月2日(木)に行われる「第85回NHK全国学校音楽コンクール滋賀県コンクール」に向けて練習が始まります。さらに練習を深め、歌声が高まるよう、努力を積み重ねてほしいと願っています。



当日は、多くの方が足を運んでくださいました。小学校に子どもさんがおられない地域の方もたくさんお越しくださったことを心より感謝申し上げます。

「決めていますか？家庭の約束」で、

子育ての意見交換「地区別懇談会」

6月20日(水)の夜、PTA地区別懇談会が開催されました。保護者、民生委員の皆様が参加し、協議等を重ねました。全体会では、町教委の林耕平先生から、「全国学力・学習状況調査から見る日野町の子ども姿」と題してご講演いただきました。日野町の子ども達の実態を学習や生活の面から分かりやすくお教えくださいました。



全体会の後、各地区に分かれて懇談会を持ちました。『決めていますか？家庭の約束』をテーマに各家庭での子育ての方針や状況、スマホやゲームのこと、読書のことなど多岐にわたる内容で意見を交流しました。一緒にご参加いただきました民生委員の皆様から子育て等のアドバイスもいただきました。最後に、プール監視当番や環境美化作業の役割分担等を協議していただき終了しました。皆様夜遅くまで熱心な協議、ありがとうございました。



ホームページブログ毎日更新中！！

本校のホームページのブログをほぼ毎日更新しています。子ども達の学習活動を中心に発信しています。お手すきの時に、一度西大路小学校と検索し、ご覧いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

〈文責 校長 正野新造〉